

## ROQUEFORT LA BÉDOULE

# Un défibrillateur pour le centre André-Malraux



Patrice Boloni, président du Club Carnoux-Roquefort la Bédooule, remet le défibrillateur à Jérôme Orgeas, maire de la commune.

/ PHOTO M.G.

Les Rotary-Clubs de la mer (Aubagne, Carnoux-Roquefort la Bédooule, Cassis, Gémenos, La Ciotat et le Rotaract) ont organisé, il y a peu, leur 9<sup>e</sup> festival de Théâtre, au profit de leurs œuvres caritatives. La soirée a été une totale réussite, et a permis de dégager des bénéfices conséquents, dont une bonne partie a été affectée à deux organismes de notre village: l'association Envol, et le centre culturel André-Malraux. Ce dernier a été doté d'un défibrillateur, lors d'une sympathique réunion.

Fabrice Boloni, président du Club Carnoux-Roquefort la Bédooule a souligné l'importance d'un tel équipement, pour des locaux recevant en continu un grand nombre de visiteurs, et a rappelé, avec humour, que le club ne comptait plus qu'un Bédooulen, en la personne de son secrétaire, Jean-Claude Tassinari, et qu'il devenait urgent de recruter un, voire plusieurs membres dans notre commune, sous peine de devoir bientôt en changer l'appellation.

*"Nous sommes bien conscients que cet appareil est devenu indispensable dans un lieu public régulièrement fré-*

*quenté, et cette démarche s'inscrit dans le droit fil de notre devise: Servir d'abord, et dans celui de nos défis: sauver des vies, (en entreprenant par exemple d'éradiquer certains fléaux tels que la polio). Dans le cas de cet appareil, nous espérons fortement que vous n'aurez jamais à vous en servir".* Jérôme Orgeas, a tenu à remercier les Clubs du Rotary: *"Ce que vous faites est extraordinaire. Quand un organisme international qui décide d'éradiquer une maladie telle que la poliomyélite, est en passe de réussir un tel pari en quelques décennies, on ne peut qu'être admiratif. Merci pour toutes ces existences que vous contribuez à sauver, et pour celles que vous allez préserver, si cet appareil doit un jour servir".* Les pompiers du centre de secours de la commune ont ensuite fait une démonstration, mettant ainsi en évidence la facilité de mise en œuvre du défibrillateur, facilité qui n'exclue tout de même pas une formation de base. Fabrice Boloni a ensuite remis un chèque à l'association Envol, représentée par Josyane Perez.

Michel GEBELIN